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☆ 司会進行  ＳＡＡ – 工藤尚人 君 
 
米山功労者に栗林久一 君と、細川幸三 君が感謝状を 
受理しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
       ・栗林久一 君           ・小池佳史 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  副会長 北垣 剛 君 

皆さんこんばんは、本日会長が欠席をしていますので代理

をさせて頂きます。 

今年に入っての初めての例会場での例会になりますので２

月も間近ですがようやく東クラブのスタートが切れたような気が

します。 

皆さん正月休みは、いかがお過ごしでしたでしょうか私は、

ラインに画像を上げたように奈良県に行ってまいりました。奈良

と言えば大仏様の東大寺が有名ですが私は、奈良大和四寺

巡礼の４つの寺の２つ長谷寺と室生寺に行ってきました。 

 長谷寺は、国の重要文化財の長い登廊が有名で花の御寺と

して親しまれているようです。私の行った時期は、花が少なか

ったので暖かく花の咲く時期にもう一度行ってみようと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

もう一つの室生寺は、多くの寺が女性の立ち入りを許さなか

った時代から女性を受け入れ女人高野として古くから広く親し

まれた寺だそうです。 

 御朱印集めで始めた寺巡りですが今回行った寺は、お勧め

しますので機会があれば行ってもらえたらと思います。 

本日１人で幹事もしますので少しバタバタしますがご協力宜

しくお願いします。 

会長告知は、以上です。 

 

   副幹事 北垣 剛 君 

○例会休会 

＊有田南ＲＣ ２月１１日（火） 

＊有田ＲＣ ２月１３日（木）、２７日（木） 

＊田辺東ＲＣ ２月１２日（水）、２６日（水） 

＊田辺ＲＣ ２月１３日（木）、３月２０日（木） 

○万博の予約方法の案内と全国ろうあ者大会のパンフレットが

届いています。皆さん確認よろしくお願いいたします。 

○赤い羽根共同募金委員会からお礼が届いております。 

 

  SAA – 工藤尚人 君 

◇細川幸三 君 小池さん本日よろしくお願い致します。 
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                  会員卓話 小池佳史 君 

たまたまですが、栗林君と同じ誕生月です。私がまさに

今日は１月２９日が誕生日で７２歳になり、なおかつ巳年で 
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次回例会のご案内 

★2/19 例会は 

企業コンプライアンスについて 

工藤尚人君の会員卓話です。 
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す。 

今年の抱負っていうことで、まず自分自身が７２歳になっ

ていることは間違いないんですが、若いなとも思ってるんで

す、去年の年末にちょっと欠席して皆様にご迷惑をかけまし 

たが、それは風邪をちょっとこじらしたというわけじゃないん

ですが、近所に娘がいるもんですから日頃しょっちゅう出入

りしてまして、夫婦共稼ぎで孫の菌を私ら夫婦がもらったみ

たいなんです。 

私の方が咳が止まらなくて随分長く続くな、というような格

好で、高辻内科の方で薬をもらったのですが２週間３週間続

くんで、熱は収まってましたが詳しく調べてみましたら軽い肺

炎、気管支炎の延長ですねと。その時に人間ドックも行き、

レントゲンにも映ってたんですが、やっぱりもうちょっとちゃん

と見てもらおうかなと。 

 

 

 

 

 

和歌山病院には 

呼吸内科、呼吸外 

科があるんです。 

あそこは心臓外科と元々 

あの結核病棟だったとこなんでＣＴを取って貰いました。そう

したら肺炎を起こしていると、だから薬はこのままでも完治し

かけてるという格好で、お正月をゆっくりしましたら、一応ほ

ぼ完治したということです。 

再度一か月経ってもう一度、正式に治っているかどうかと

いうことで検査すると、もう完璧に治ってますので問題ありま

せんでした。今はインフルエンザが流行ってますし、去年は

コロナにもかかりました。それは年齢からくるものかどうかは、

ちょっと何とも言えないんですけども、ただ免疫力だとか、一

つだけ感じるのは風邪を引いても結構時間がかかる。例え

ばちょっと切り傷なんかしてもなかなか治りが遅いというか。

やっぱりそれは年齢的に回復力というふうなことかもしれま

せん。今年の 72 歳で厄年じゃないですけど、年男ということ

も含めて、まず今年の抱負として、健康体調に気をつけると

いうことです。一つ年が始まりましたけれども、極力注意して

やっていきたいなと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  副幹事 北垣 剛 君 
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